



3 Pièces

288 m²

Réf. BQMC-AL353V

7 900 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bel appartement situé dans un immeuble résidentiel le Patio Palace, avenue Hector Otto. Finitions luxueuses, marbre au sol, parquet dans les chambres, air conditionné. Se compose d'une entrée, un grand séjour, salle à manger, 2 chambres, 2 salles de bains, 2 dressings, une cuisine indépendante équipée, un WC indépendant, une grande terrasse sur tout le tour de l'appartement. 1 cave. Possibilité d'acheter 3 parkings à 370.000 € l'unité. Loué 10.800 € jusqu'au 31 Juillet 2024. Type de produit : Appartement

Beautiful apartment located in a residential building, the Patio Palace, avenue Hector Otto. Luxurious finishes, marble floors, parquet floors in the bedrooms, air conditioning. It consists of an entrance, a large living room, dining room, 2 bedrooms, 2 bathrooms, 2 dressing rooms, an independent fitted kitchen, a separate toilet, a large terrace all around the apartment. 1 cellar. Possibility to buy 3 car parks at 370.000 € per unit. Rented 10.800 € until 31 July 2024. Property type : Apartment

BERRY QUINTI MONACO

20 avenue de la costa - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

